

Friedenslicht von Bethlehem

23.12.2015 von Pfarrer Christian Gogoll

Auch in diesem Jahr hat der Pfarrsprengel Lindenberg-Buchholz das "Friedenslicht von Bethlehem" bekommen.

Die Friedenslichtaktion 2015 setzt Zeichen für Gastfreundschaft und für Menschen auf der Flucht und steht unter dem Thema "Hoffnung schenken – Frieden finden“. Die Aktion Friedenslicht gibt es seit 1986. Sie wurde vom Österreichischen Rundfunk (ORF) ins Leben gerufen. Jedes Jahr entzündet ein Kind das Friedenslicht an der Flamme der Geburtsgrotte Christi in Betlehem. Seit 22 Jahren verteilen die vier Ringverbände (BdP, DPSG, PSG und VCP) gemeinsam mit dem Verband Deutscher Altpfadfindergilden (VDAPG) das Friedenslicht in Deutschland ab dem 3. Advent (13. Dezember 2015). Im Rahmen einer Lichtstafette wird das Licht in Deutschland an über 500 Orten an „alle Menschen guten Willens“ weitergegeben.

Wenn jemand Interesse hat, kann er das Licht bei Pfarrer Christian Gogoll in 19339 Plattenburg (OT Garz), Garzer Straße 16 abholen, es steht vor der Eingangstür.

Es wird empfohlen eine Kerze und einen Windschutz mitzubringen.

Einen Kommentar schreiben